



Santa Fe
grupo | hotelero

HOTEL anuncia la incorporación de Jorge M. Pérez a su Consejo de Administración

Ciudad de México a 7 de mayo de 2020 – Grupo Hotelero Santa Fe, S.A.B. de C.V. (BMV: HOTEL) (“HOTEL” o “la Compañía”), una de las empresas líderes de la industria hotelera en México, anuncia la incorporación del impulsor inmobiliario Jorge M. Pérez a su Consejo de Administración. El anuncio se produce poco después de que Pérez y su familia, a través de su Fideicomiso Patrimonial, llegaran a la tenencia del diez por ciento de las acciones en circulación de HOTEL. "Estamos muy orgullosos de tener a Jorge en nuestro consejo y colaborar con él en el futuro, ya que su amplia experiencia trae mucho valor a la mesa", dijo el Presidente del Consejo de HOTEL.

Pérez, quien actualmente se desempeña como Presidente y Director Ejecutivo de The Related Group (Related), con sede en Miami, trae consigo más de 40 años de experiencia en desarrollo inmobiliario incluidos algunos proyectos hoteleros icónicos. A través de empresas relacionadas y otras, Pérez ha desarrollado, rehabilitado y administrado más de 100,000 unidades individuales en varios países.

Durante su carrera, Pérez ha sido reconocido por su capacidad para identificar mercados que no han sido explotados y su compromiso incansable de mejorar cada comunidad en la que ingresa. Al poner un gran énfasis en la integración de las ofertas que aportan un valor positivo a comunidades enteras, incluido el arte con calidad para museo, Pérez ha desempeñado un papel fundamental en el establecimiento de algunos de los barrios residenciales más deseables en el sur de Florida y más allá, elevando exponencialmente los valores inmobiliarios en el proceso.

"Es un gran honor unirme a un equipo tan exitoso y respetado como HOTEL", dijo Pérez. "Si bien podemos estar navegando por aguas desconocidas actualmente, estoy seguro de que este también es un momento para identificar y aprovechar nuevas oportunidades. Espero con interés trabajar con el resto del Consejo de Administración para continuar con la tradición de excelencia de HOTEL".

Acerca de HOTEL

HOTEL es una empresa líder dentro de la industria hotelera en México, dedicada a la adquisición, conversión, desarrollo y operación de hoteles propios, así como hoteles propiedad de terceros. La Compañía se enfoca en la ubicación estratégica y calidad de sus hoteles, un modelo único de administración, un estricto control de gastos y la marca Krystal®, así como otras marcas internacionales. Al cierre de 2019, contaba con más de 3,700 colaboradores y generó ingresos por Ps. 2,238 millones. Para obtener mayor información, favor de visitar www.gsf-hotels.com

Acerca de Jorge M. Perez

Presidente y Director Ejecutivo de Related Group, ha estado a la vanguardia de la compleja evolución urbana del sur de la Florida durante más de 40 años. El compromiso de "construir mejores ciudades" y la capacidad natural de identificar tendencias emergentes lo han convertido en uno de los nombres más confiables e influyentes en el sector inmobiliario. Armado con una selección dinámica de terrenos, nuevas técnicas de financiamiento, la fuerza colectiva del equipo de gestión de Related y una cartera de más de 100,000 unidades residenciales.

OFICINAS CORPORATIVAS

Juan Salvador Agraz No.65 – Piso 20
Colonia Santa Fe Cuajimalpa,
C.P. 05348, Ciudad de México, México
Tel. (52) 55 5261-0800

DIRECTOR DE FINANZAS

Enrique Martinez
emartinez@gsf-hotels.com
Tel. (52) 55 5261-0807

DIRECTOR DE RELACIÓN CON INVERSIONISTAS

Maximilian Zimmermann Canovas
inversionistas@gsf-hotels.com
Tel. (52) 55 5261-4508



Nota Legal

La información que se presenta en este comunicado contiene ciertas declaraciones acerca del futuro e información relativa a Grupo Hotelero Santa Fe, S. A. B. de C. V. y sus subsidiarias (en conjunto "Grupo Hotelero Santa Fe" o la "Compañía") las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Tales declaraciones reflejan la visión actual de Grupo Hotelero Santa Fe sobre eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, factores inciertos y presunciones. Muchos factores podrían causar que los resultados, desempeño, o logros actuales de la Compañía sean materialmente diferentes con respecto a cualquier resultado futuro, desempeño o logro de Grupo Hotelero Santa Fe que pudiera ser incluido, en forma expresa o implícita dentro de dichas declaraciones acerca del futuro, incluyendo, entre otros: cambios en las condiciones generales económicas y/o políticas, cambios gubernamentales y comerciales a nivel global y en los países en los que la Compañía hace negocios, cambios en las tasas de interés y de inflación, volatilidad cambiaria, cambios en la demanda y regulación de los productos comercializados por la Compañía, cambios en el precio de materias primas y otros insumos, cambios en la estrategia de negocios y varios otros factores. Si uno o más de estos riesgos o factores inciertos se materializan, o si los supuestos utilizados resultan ser incorrectos, los resultados reales podrían variar materialmente de aquellos descritos en el presente como anticipados, creídos, estimados o esperados. Grupo Hotelero Santa Fe no pretende y no asume ninguna obligación de actualizar estas declaraciones acerca del futuro.